

## Robaron en una vivienda de calle Los Franceses



Ayer a la madrugada, cerca de la 1, a través del 911, personal policial tomó conocimiento de un robo ocurrido en calle Los Franceses al 400 aproximadamente. El hecho ocurrió, cuando una mujer de 30 años denunció que se retiró de su domicilio siendo las 21 y al regresar constató que autores ignorados, previo a dañar la puerta de ingreso de la vivienda, le sustrajeron del interior un televisor Samsung, un parlante Sony, una notebook y ropas varias.

Por el hecho, se labran las actuaciones en “averiguación robo” y lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 32°.